

Samedi 23 Mai 2009

23 Mai 09



FAC DE TOULON

Des grévistes de la faim négocient leur « reddition »

Il ne reste plus que quatre grévistes de la faim (sur onze) sur le campus de La Garde. Ils réclament toujours le retrait de la loi sur l'autonomie des universités et la neutralisation du second semestre. Hier soir, cinq étudiants ont rendu les armes. Officiellement, devant « *les compromis trouvés avec la présidence de la fac.* » Laquelle a officialisé un nouveau calendrier de rattrapage des cours et des examens, aux modalités « plus souples ». Ces décisions devaient être actées mardi. Mais chez les anti-LRU de la première heure, on sent poindre l'amertume d'avoir eu à abdiquer : « *On commençait à comprendre que le gouvernement n'allait pas reculer pour dix Varois, soupire Vincent, l'un de ceux qui avaient cessé de s'alimenter. Mais la lutte continue. Rendez-vous en septembre !* » D'ici là, le temps leur est compté pour rattraper plusieurs semaines de cours en quelques jours. Par ailleurs, l'essentiel des enseignements qui se sont déroulés pendant la période de forte mobilisation sera mis sur internet. Les grévistes auraient aussi négocié qu'un membre du Conseil des études et de la vie universitaire (Cevu) soit « *présent dans chaque jury d'examen pour s'assurer de la partialité des notes et qu'aucun étudiant gréviste ne soit la cible d'un professeur zélé* ».